

XPOS

Tim Voli Nusakambangan - Cilacap Raih Juara 3 Bersama Dalam Rangka HUT Cilacap Ke-168

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.XPOS.CO.ID

Feb 27, 2024 - 05:02



Tim Voli Nusakambangan - Cilacap Raih Juara 3 Bersama Dalam Rangka HUT Cilacap Ke-168

CILACAP - Kementerian Hukum dan Ham Nusakambangan kirim perwakilan ASN atlet Volly ikuti turnamen Voli antar Dinas se - Kabupaten Cilacap dalam rangka rangkain HUT Hari Jadi Kabupaten Cilacap Ke - 168. 14 tim dari berbagai instansi di wilayah Kabupaten Cilacap pada hari ini bertanding di GOR Wijaya Kusuma Cilacap, Minggu (25/02).

Acara dibuka oleh Koordinator Volly Dinas P dan K Kabupaten Cilacap, Andi Setiawan Selaku Panitia. Partai pembuka Voli Putra membuka pertandingan kali ini antara Tim Volly RSUD Duta Mulya Majenang versus Team Pengayoman Nusakambangan serta PT. KPI versus PT. SBI (Solusi Bangun Indonesia) yang dimenangkan oleh Pengayoman dan PT. KPI (Kilang Pertamina Internasional).

Tim voli Pengayoman vs RS Duta Mulya Majenang score 2 - 1, Set pertama unggul Tim dari Duta Mulya, Set kedua Tim Pengayoman 25 - 21 Duta Multa dan Set ketiga dimenangkan oleh tim Pengayoman dengan score 15 - 12.

Selanjutnya Tim Voli Pengayoman vs Navigasi score 2 - 0 dengan score pada set pertama dimenangkan Pengayoman 25 - 20

dan akhirnya pada set kedua Pengayoman memang 25 - 22.

Pada babak semifinal Tim Volly Pengayoman Nusakambangan yang diasuh oleh Soni Leksono dan Rizal Afif Kurniawan, bertemu dengan musuh bebuyutan dalam beberapa turnamen terakhir dan kembali bertemu di partai semifinal yang menegangkan dengan PT.KPI (Kilang Pertamina Internasional)

namun pada akhirnya tersingkir melalui skor ketat 20 - 25 dan Set kedua dimenangkan kembali oleh Tim dari Pertamina dengan score 25 - 27.

Acara ditutup dengan penyerahan penghargaan berupa piala dan uang pembinaan yang diserahkan Bapak Andi Setiawan Selaku Panitia Koordinator Volly Dinas P dan K Kabupaten Cilacap untuk para juaranya sekaligus menutup acara turnamen volly Hari Jadi Ke - 168 Kabupaten Cilacap. /aj